
Comissão Especial de Inquérito 
é aberta na Câmara

Cinco membros da comissão já  
foram nomeados e trabalhos 

devem começar em breve

Foi instaurada na noite de terça-
feira  (22),  em  Sessão  Ordinária 
da Câmara de Vereadores,  uma 
Comissão  Especial  de  Inquérito 
(CEI)  para  apurar  a 
responsabilidade  quanto  às 
denúncias  de  irregularidades 
referentes ao registro de ponto da 
jornada  de  trabalho  dos 
servidores  do  Departamento 
Municipal  de  Saúde.  O 
requerimento  foi  apresentado 
pela vereadora Vilma Bertho, com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Kátia  do  Jornal, 
Serginho,  Ian  Salomão,  Onório 
Anhesim e César Kikei.

O documento relata que, em 9 de 
abril  deste ano, nosso município 
foi  alvo de reportagem do jornal 
“TEM Notícias 2ª Edição”, da TV 
TEM, afiliada da Rede Globo que 
abrange uma gama de municípios 
das  regiões  de  Assis,  Ourinhos, 
Marília  e  Bauru.  Segundo  as 
notícias  do  telejornal  e  também 
do  site  “G1”,  75  servidores  do 
Departamento  Municipal  de 
Saúde,  entre  médicos, 
enfermeiros,  auxiliares  e 
funcionários  administrativos,  são 
investigados  por  suposto 
esquema  de  envolvimento  de 
falsidade ideológica.

De acordo com a reportagem, as 
primeiras  reclamações  de  que 
médicos  dos  postos  de  saúde 
não  cumpriam  os  horários  de 
trabalho, chegaram ao Ministério 
Público  em  2012.  Para  evitar 
problemas  com  a  Justiça,  a 
Prefeitura  fez  um  acordo  e, 
colocou  em  cada  unidade  de 
saúde,  livros  para  que  os 
funcionários  registrassem  a 
entrada e saída do trabalho. 

Durante  fiscalização  em  quatro 
unidades de saúde, no dia 14 de 
março,  oficiais  de  Justiça 
flagraram  irregularidades  nos 
livros  onde  eram  anotados  os 
horários de entrada e saída dos 
funcionários.  Foi  constatado que 
os pontos estavam assinados até 
o dia 19 do mesmo mês, e que os 
horários de entrada e saída eram 
previamente impressos,  cabendo 
ao  servidor  apenas  apor  sua 
rubrica  ou  assinatura  em  vários 
dias de forma simultânea.

Logo  após  a  leitura  do 
requerimento,  houve  o  sorteio 
dos nomes dos vereadores para 
a  formação  da  Comissão 
Especial  de  Inquérito.  Na 
sequencia,  os  vereadores 
sorteados  tiveram cinco  minutos 
para  definir  as  atribuições  de 
cada  um  na  CEI,  ficando 
estabelecido o seguinte: Serginho 
como  presidente  da  Comissão; 
Onório  Anhesim  na  função  de 
secretário;  Ian  Salomão  como 
relator;  e  Paulo  Japonês  e 
Professora  Delmira  como 
membros.

A CEI tem 90 dias para elaborar 
um relatório. Além de ser levado 
ao Plenário, para ser apresentado 
aos  vereadores,  o  documento 
final poderá chegar ao Ministério 
Público.  Nos  próximos  dias,  os 
vereadores  integrantes  da 
Comissão devem se  reunir  para 
dar início aos trabalhos.

CEI reunida para definir atribuições dos 
membros

JORI

Câmara parabeniza atletas  
campeões da 18ª edição dos 

Jogos Regionais do Idoso

Reunida em Sessão Ordinária na 
terça-feira  (22),  a  Câmara  de 
Vereadores  aprovou  moção  de 
autoria  do  vereador  Miguel 
Canizares Júnior, que parabeniza 
os atletas e toda a delegação do 
CCI  de  nossa  cidade  pelo  título 
de  campeão  na  18ª  edição  dos 
Jogos Regionais do Idoso (JORI), 
que aconteceu entre 10 e 13 de 
abril na cidade de Garça.

Durante  a  competição,  31 
cidades  da  região  disputaram 
com  seus  atletas  em  13 
categorias:  atletismo,  bocha, 
buraco, dominó, dança de salão, 
coreografia, malha, natação, tênis 
de campo, tênis de mesa, xadrez, 
dama e vôlei.

Ao  final  da  competição, 
Paraguaçu  Paulista  obteve  136 
pontos,  conquistando  o  primeiro 
lugar  na  classificação  geral, 
ultrapassando  cidades  como 
Ourinhos,  que  atingiu  131,5 
pontos;  Marília,  com 105;  Tupã, 
com 91; e Assis, com 75 pontos. 
O troféu foi entregue pelo Prefeito 
Municipal,  Dr.  Ediney,  pelo 
coordenador  do  CCI,  Nivaldo 
Francisco,  e  pelo  professor 
Ronaldo Salsa Fernandes.

Vereador Miguel parabeniza atletas do 
JORI
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Honrarias

Câmara aprova novo critério para  
outorga de títulos, honrarias e 

homenagens

Em  Sessão  Ordinária  realizada 
na terça-feira (22), a Câmara de 
Vereadores aprovou o Projeto de 
Resolução 01/2014, que dá nova 
redação  a  um  artigo  do 
Regimento  Interno  da  Câmara, 
que trata da concessão de títulos, 
honrarias  e  homenagens  por 
meio  de  Decreto  Legislativo.  O 
Projeto é de autoria da Comissão 
de  Constituição,  Justiça  e 
Redação,  formada  pelos 
vereadores Serginho, presidente; 
Ian  Salomão,  vice-presidente;  e 
Nilson Itelvino, secretário.

Com  a  aprovação  dessa 
mudança  no  Regimento  Interno 
da Casa de Leis, a concessão de 
título de Cidadão Paraguaçuense 
ou  qualquer  outra  forma  de 
homenagem  deverá  ocorrer 
somente  a  pessoas  que, 
reconhecidamente,  de  forma 
gratuita  e  voluntária,  sem 
qualquer  vantagem  profissional, 
política  ou  pessoal,  tenham 
prestado  relevantes  serviços  ao 
município.

“Devemos  entender  que  a 
concessão  de  honrarias  é 
assunto  de  extrema  importância 
para  o  município,  e  deve  ser 
valorizada e concedida em casos 
realmente especiais, sob pena de 
instituirmos  sua  banalização. 
Desse modo, é necessário que o 
merecimento  seja  compatível 
com  os  serviços  empreendidos 
em prol da cidade, sem que isso 
tenha  visado  lucros,  interesses 
pessoais,  profissionais  ou 
políticos,  ou  seja,  tenha  havido 
ações  de  forma  altruísta, 
voluntária e gratuita,  em prol  da 
população”, explicou o presidente 
da Comissão, vereador Serginho.

De acordo com a justificativa do 
Projeto,  houve  intensa  pesquisa 
da  Comissão  acerca  do  tema, 
inclusive  consultas  em 
regimentos  internos  de  outras 
Câmaras Municipais; a alteração 
do  artigo  27  do  Regimento 
Interno  da  nossa  Casa  de  Leis 
pretende  valorizar  ainda  mais  a 
concessão  de  honrarias, 
sobretudo no que diz respeito aos 
títulos  de  Cidadão 
Paraguaçuense.

Serginho fala sobre o projeto da 
Comissão da qual é presidente

Indicações

Na  Sessão  Ordinária  de  terça-
feira  (22)  foram apresentadas  5 
indicações. Veja:

Indicação 62/2014, de autoria do 
vereador  Ian  Salomão,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  César  Kikei  e 
Serginho,  que  indica  a 
reinstalação  de  obstáculos  de 
trânsito na Av. Galdino com a Rua 
Capitão Viriato.

Indicação 63/2014, de autoria da 
vereadora  Vilma  Bertho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Cesar  Kikei,  Ian 
Salomão,  Serginho,  Onório 
Anhesim e Kátia  do  Jornal,  que 
indica  a  implantação  de  redutor 
de  velocidade  com  faixa  de 
pedestres  na  Av.  Siqueira 
Campos, altura do nº 698.

Indicação 64/2014, de autoria da 
vereadora  Vilma  Bertho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Cesar  Kikei,  Ian 
Salomão,  Serginho,  Onório 
Anhesim e Kátia  do  Jornal,  que 
indica  à  Empresa  Brasileira  de 
Correios e Telégrafos a expansão 
dos  serviços  prestados  no  novo 
bairro  denominado  Parque  das 
Nações, em nosso município.

Indicação 65/2014, de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica  a  construção  de  Centro 
Comunitário  no  distrito  de 
Conceição de Monte Alegre.

Indicação 66/2014, de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores Reinaldo e Serginho, 
que  indica  a  limpeza  e 
desobstrução da tubulação a céu 
aberto  existente  no  cruzamento 
da Rua Antônio Machado com a 
Avenida José Jorge Estevam.

Requerimentos

Em  Sessão  Ordinária  realizada 
na terça-feira (22), a Câmara de  
Vereadores aprovou  4 
Requerimentos. Confira:

Requerimento  36/2014,  de 
autoria  da  vereadora  Vilma 
Bertho, com assinatura de apoio 
dos vereadores Cesar Kikei,  Ian 
Salomão, Kátia do Jornal, Onório 
Anhesim e Serginho, que requer 
ao Prefeito Municipal informações 
quanto  a  realização  de  medidas 
para conter as erosões causadas 
por  águas  pluviais  em  área 
localizada  na  Rua  Alegre,  na 
Barra Funda.

Situação: Aprovado
Votação: 11x0
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Requerimento  37/2014,  de 
autoria  da  vereadora  Vilma 
Bertho, com assinatura de apoio 
dos vereadores Cesar Kikei,  Ian 
Salomão, Kátia do Jornal, Onório 
Anhesim e Serginho, que requer 
ao Prefeito Municipal informações 
quanto ao entulho depositado no 
almoxarifado  da  Prefeitura 
Municipal.

Situação: Aprovado
Votação: 11x0

Requerimento  38/2014,  de 
autoria  da  vereadora  Kátia  do 
Jornal,  com assinatura  de apoio 
dos  vereadores  Reinaldo  e 
Serginho, que requer ao Prefeito 
Municipal  informações   com 
relação a entrega de telhas aos 
paraguaçuenses  que  fizeram 
inscrições na época da chuva de 
granizo,  ocorrida  em  julho  de 
2013.

Situação: Aprovado
Votação: 11x0

Requerimento  39/2014,  de 
autoria  do  vereador  Reinaldo, 
com  assinatura  de  apoio  dos 
vereadores Ian Salomão, Kátia do 
Jornal,  Onório  Anhesim,  Paulo 
Japonês e Serginho,  que requer 
ao Prefeito Municipal informações 
e  providências  sobre 
recapeamento das ruas do distrito 
de Conceição de Monte Alegre.

Situação: Aprovado
Votação: 11x0

Solidariedade

Câmara Municipal participa da 
Campanha do Agasalho 2014

A Campanha do Agasalho é uma 
iniciativa  do  Fundo  Social  de 
Solidariedade e Desenvolvimento 
Social  e  Cultural  do  Estado  de 
São Paulo, e conta com parceiros 
dos  diversos  segmentos  da 
sociedade, entre eles, a Câmara 
de Vereadores.

A Câmara participa todos os anos 
da Campanha, que tem o objetivo 
de  promover  a  arrecadação  de 
roupas,  cobertores  e  calçados 
suficientes  para  as  famílias 
cadastradas.  Desde  o  ano 
passado,  a  sistemática  de 
arrecadação  mudou,  e  foram 
estabelecidos  diversos  pontos 
pela cidade.

As doações de qualquer cidadão 
podem ser  recebidas no Palácio 
Água Grande até o dia 9 de maio.

Urna da Campanha onde serão 
depositados os agasalhos arrecadados

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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